

奇跡を呼ぶ？テルテル坊主！！

今月号は『ダンシングG祭2002』特集
暑さも彼岸まで。昔から言われる事ですが、お彼岸を過ぎ季節はすっかり秋本番。朝晩本当に過ごしやすくなりましたね。今月号は裏の『CLiP's NEWS』も利用して23日に行われた『ダンシングG祭2002』の特集です。

先月23日(月)。言わずと知れた『ダンシングG祭2002』当日です。準備に会合を重ねる事十五回、踊りの練習十一回。準備万端、あとはお天気だけ。ところがこのお天気がヤキモキさせてくれました。1週間前からTV・新聞・インターネットの天気予報に掛かりつきり。どうもお天気が怪しい…。3日前位から3時間ごとにクルクル変わる。前日にはどうしよう雨の予報(悲)。そこで登場したのが“特大テルテル坊主”。前日設置したメインステージに飾り神頼み！その御利益か？おかげさまで、お天気にも恵まれ無事開催する事が出来ました。(しかし前日の夜は天気が気になって寝不足だ〜！笑)当日は朝、7時に集合、ボランティアスタッフ・実行委員・商店街のおじさんたち総出で作業しました。今年は、玉川保育園・玉川小・玉川中、それから橋高校まで参加してくれて文字通り地域のイベントになりました。よさこいソーランの踊りの参加者も総勢百名を越えるにぎやかなものになりました(感謝)。ステージもそれぞれ昨年以上の素晴らしい演奏で盛り上げてくれました。あと、凄かったのが『爆食い！わんこソーメン』。とにかく大勢の人が参加してましたね〜。ピツクリです！(笑)あっ、そうそう来賓に川崎市長の阿部さんも来てくれました。(招待状は出したけど来てくれるとは思っていませんでした…笑)3連休最後の日、お彼岸の中日、元住吉でプレーメン音楽祭開催日。そんな中、たくさんの人たちが来場してくれて、大成功だと思っています。(自我自賛？笑)来年も再来年もこのイベントが、皆さんの地域のお祭りとして続けば良いなあ〜と思います。来年もまた応援してくださいね〜！



大勢のスタッフの皆さんが支えてくれました。



今年も登場！
ダンシングG祭名物
白塗り『へんなおじさん』！



テルテル坊主に願いを託した舞台です！



CLiP'sの模擬店は『サイコロゲーム』
あなたは1等Getできた？



阿部市長と
岡本事務局長
司会



毎年参加してくれる
フロントラインズ
『ラフォーティーンズ』

ダンシングG祭2002



初参加の玉川保育園の
児童太鼓